

## 21 al 24 de junio del 2020 – Rituales de grupo

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Junio 20, 2020](#)

Saludos a todos nuestros Guerreros Satánicos,

Mantendré este mensaje breve para que sea leído y actuado rápidamente. Se puede empezar hoy, en el día 20. Haremos rituales del 21 al 24. Se trata de una configuración planetaria bastante pobre [a excepción del 21], pero, debido a la importancia del 21, los rituales que se hagan tendrán poder a pesar de todo. El 21 es un gran pico para nosotros.

Las fechas y el momento adecuado son importantes. Para simplificar, mucha gente asume que el poder consiste en hacer spam. No siempre es así. La sincronización es extremadamente importante, casi tan crucial como el propio trabajo. «Hay un tiempo en el cielo para todas las cosas».

Ir en el momento equivocado equivale a hacer algo con un poder minimizado en gran medida. Hacer algo espiritual en la ventana correcta, puede potenciar algo hasta 100, 200 o 1000 veces más fuerte que cuando se hace al azar.

La idea de que es necesario disparar un millón de balas para dar en el blanco es, en general, falsa. Unos pocos pueden bastar. La sincronización y el conocimiento de los ciclos naturales eliminan gran parte del esfuerzo, que de otro modo sería indefinido y/o extremadamente largo, para alcanzar un objetivo.

El Ritual que haremos será el Ritual del Despertar de la Raza. El RTR Final también debe ser intensificado con muchas repeticiones durante los próximos días. Los ataques del enemigo han sido bastante implacables, pero también, su poder espiritual se ha ido quebrando cada vez más.

Estamos a mediados de 2020, y hasta 2021, las cosas se calentarán progresivamente en muchas cosas. No soy aficionado a creer personalmente que algo al azar va a suceder y el mundo simplemente se moverá hacia alguna perfección inventada en unos pocos años. Hay que ser ingenuo. Ningún cambio a gran escala se ha producido sin caos de por medio, y sin acumulación progresiva.

La propia Internet, y todo lo que hay en ella, sigue estando bajo asedio, una situación que comenzó de forma creciente hace unos 2 años. Como es de esperar, esto irá definitivamente a más. La era de la información ha sido hasta ahora la era de la exposición del enemigo.

Preferiría no entrar en detalles, pero que sepas que todo el mundo estará protegido y que los Dioses velan por todos. Protégete a ti mismo también, aprende de las cosas que suceden, y toma tus lecciones para que signifiquen algo para ti. Constrúyete a ti mismo también.

Pronto, habrá planetas decentes para proceder con otros rituales que todos necesitan y han hecho antes. Los haremos también, pero por ahora, tenemos que hacer esto. 3 días es genial, y con suficiente intensidad, potenciaremos el trabajo ya existente hecho. El enemigo está claramente en muchos casos temblando, pero todavía hay trabajo por hacer. No hay que disuadir a nadie. Se vive, se lucha, este es el camino hacia la libertad de este mundo de actualidad.

No hay más que ver la situación de cómo el enemigo ha intentado provocar una guerra racial, la 3ª Guerra Mundial, una crisis sanitaria mundial, etc., todo ello en menos de 6 meses. Necesitan desesperadamente miedo, energía y oportunidades, por las que entrarán en rabia. Tenemos que trabajar para mantener la situación congelada y hacer retroceder al enemigo.

Nos mantenemos fuertes y concentrados. Además, recuerda, las energías que están ahí fuera de rituales anteriores, están ahí. Éstas se acumulan sobre aquéllas. Hemos estado haciendo esto durante mucho tiempo, y gran parte de ello se ha estado manifestando.

Dentro de este contexto, sólo tenemos que continuar, cumplir con nuestro deber, y ser más tácticos y más decididos que el enemigo.

La victoria llegará.

A continuación, están los enlaces a los Rituales:

RTR Final:

[https://web.archive.org/web/20210607225710id\\_/https://compassionate-poitras-f26d97.netlify.app/](https://web.archive.org/web/20210607225710id_/https://compassionate-poitras-f26d97.netlify.app/)

[RTR de destrucción de la protección del alma judía](#)

Ritual del Despertar de la Raza [Negros y Blancos]:

Ritual de la raza blanca: <https://www.satanisgod.org/RaceRitual.html>

Ritual de la raza negra:

[https://www.satanisgod.org/11-13-16\\_Ritual.pdf](https://www.satanisgod.org/11-13-16_Ritual.pdf)